

Décidément les soirées exceptionnelles se succèdent à Tomblaine. Après la belle manifestation "1936, l'héritage tomblainois", c'était ce vendredi la fête des personnes âgées de toutes origines. Une belle idée qui consiste à réunir pour une soirée festive des personnes âgées avec qui l'on prend contact à l'avance parce qu'on sait qu'elles ne sont pas très habituées à ce genre de manifestations. C'est ainsi qu'hier on avait des personnes d'origine marocaine, algérienne, tunisienne, italienne, portugaise, argentine, turque, espagnole, polonaise ou encore bretonne, auvergnate, ou tomblainoise !

Le repas chaque année est préparé par certaines de ces personnes âgées qui sont présentées au public et ovationnées, et tout cela en musique avec le groupe Ladislava puis avec les musiciens et danseurs de l'association des Portugais de Vandoeuvre.



*Le Maire a même dansé avec les portugais de Vandoeuvre.*